

湖西大学への協定留学（交換留学） 月例報告書（9月分）

留学先：湖西大学 国際

文化学科 2年

【EMCについて】

日本語を勉強していたり、日本に興味があつたりする韓国人の学生と週に1回交流しています。日本語を教えたり、お互いの文化について話したりしています。日本語が上手な学生もいれば、日本語はそんなに勉強していないけれど日本に興味があつて EMC の活動に参加してくれている学生もいるので韓国語を話す良い機会にもなっています。日本に興味を持ってくれている韓国人の学生は日本のアニメやドラマが好きなことが多かったのでもう少し観ておけばよかったなと思いました。

【バディプログラムについて】

韓国人の学生2人と日本人の学生2人で週に3時間ほど会っています。2人ともすごく優しくて韓国ならではのものを考えて毎週提案してくれています。9月には韓国料理を食べに行ったり、ボードゲームカフェに行ったりしました。日本にはなくて憧れていたことが体験できているし、韓国人学生がすごく優しくしてくれるので毎週のバディプログラムの時間が楽しみになっています。10月にはPCカフェ、漢江でのピクニックを予定しているのですごく待ち遠しいです。

【授業について】

留学生が受ける韓国語の授業を3つと韓国人の学生も受ける専門科目の授業を2個とっています。韓国語の授業はついていけていますが、専門科目は何を言っているのかわからなくて苦戦しています。中間考査ではグループワークがあるのですごく不安ですが、どうにか乗り切りたいと思います。

【最後に】

韓国に来てもう1ヶ月が経ちました。語学力が身についたようには感じませんが、

沢山の人と交流をして濃い留学生活を送っているように感じます。来月も勉強に励んで、積極的行動したいと思います。

